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「社内照明のLED化」67.9%

●7. エネルギーをみんなに、そしてクリーンに 「不良率改善の取り組み・対策」60.7%

「太陽光発電や風力発電などの再生可能

エネルギーの活用」46.4%

「改良された製造工程の開発」44.6%

「汚染物質への対策」41.1%

「リサイクルが可能な製品の開発」41.1%

「商品の過剰包装の削減」39.3%

「サプライチェーンの見直し・供給効率化」37.5%

「クラウド化によるITインフラの強化」35.7%

「長期間使用できる製品の開発」33.9%

「セキュリティ対策によるITインフラ安全確保」32.1%

「コージェネレーションの活用」21.4%

「サービタイゼーションの推進」14.3%

「その他」3.6%

参考になりそうなアンケートですね！

資材梱包に使われているビニール袋を捨てずに梱包⇒製紐品入れ⇒ゴミ袋と、汚れに応じて

使い分けています。表示等に使う紙は、裏紙を使用しています。

また製紐女性陣のアイデアで残糸を捨てずに、クッションを作製し、再利用をしたそうです。 　　　　　　　今月のこの人

　　　営業部

　　　長澤一起さん

　～編集後記～　　皆様からの情報、アイディアお待ちしています！

メニュー表から大盛りの注文がなくなっていました。

多く頼んでもらうことで1組あたりの客単価を上昇させ

絞り込み廃棄コストを削減。その分サイドメニューを

らし、パスタなどの大盛りをなくしたりして使う食材を

代わりに、通常メニューを141品目から101品目へ減

これはサイゼリヤの値上げ対策として、値上げはしない

分、サイドメニューを追加しているので、見事に術中に

食いしん坊の私からしてみれば、Wサイズがなくなった

配慮している対策だとも言えます。

これは食材廃棄の削減にもつながるため、環境にも

る。その一環で、大盛りがメニュー表から消えた模様・・

＊次回はこの人 水野隆行さん

はまっています。(笑)もちろん食べ残しはしません！

SDGs通信　　　　　　vol.13
～製造業のSDGsの取り組みレベル調査～

Q.あなたのお勤め先で、行っているSDGsの取り組み

を教えてください。

今回はWORKS(製紐)のSDGｓの取組みについて、紹介させていただきます。 「廃棄量の削減」が76.8%

製紐で多くエネルギー（電気）を使うのはエアコンです。そこでエアコンのタイマー機能の活用で、 「DX推進による生産性の向上」62.5%

必要な時に必要なだけONにしたり、OFFタイマーを使いエアコンの切り忘れを防止しています。

また、室内の保温性を確保するために、窓にビニールを貼っています。

検品室においては、入口に断熱用の梱包シートを用い、合わせて、ひざかけ等を用いることで、

エアコン温度を低く設定しています。

●12.つくる責任　つかう責任 セイスイ工場株式会社調べ

調査期間２３年２月９～１３日

まつわる内容で解消されたことを紹介します。

これは皆さんもよく知るサイゼリヤでの話になります。

自分は食いしん坊なので、サイゼリヤに行くときは必ず

パスタWサイズの注文がマストでしたが、気づいたら

今回身近なところで疑問に思ったことが、SDGsに

このような取組をしながら製紐して、キャタピー、マジックレース、コブゴムなど作ってくれているんですね。

　グループ全体で共有して欲しい』などのご意見がありましたら、お近くのメンバーまでお待ちしています。

　今回はWORKSの取組みを紹介させてもらいました。『こんな取組できないかな？』とか『〇〇の情報を


